



早いもので、もう師走。

今年一年の感謝を込めて、各部署の代表よりご挨拶申し上げます。

今年の夏の連日の酷暑、秋の台風の襲来と異常気象の年でしたが、皆様にはどんな一年だったでしょうか。デイケアでは、リハビリをしっかりと続けられているからでしょう！！暑さ、寒さ、雨、嵐を吹き飛ばし、大きく体調を崩される方もなく、活動的に過ごされたように感じます。

また、新しくご利用して下さる方との出会いも多くありました。開設当初より利用者様からの「和」の心が、新しい利用者、新しい若いスタッフをやさしく包んでくださり、一層大きな「輪」ができたことに、そして楽しくリハビリができたことに感謝しております。

来年も、ご利用者様のしたい事、やりたい事、夢の実現に向けて、スタッフ一同頑張りたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



デイケア室長: 駕屋世津子 主任: 山崎雅枝



鎌先医院デイサービスでも、この一年間色んな出会いがあり、沢山の方と楽しい一年を過ごすことができました。これも皆様のおかげとスタッフ一同感謝しております。今年も残りわずか、今年最後の行事であるお楽しみ会を楽しみましょう！そして来年もよろしくお願い致します。

デイサービス: 野田弘子

「今」「今」を大切に作る心、いつも入所者の皆さんより教えていただいています。おいしい空気、水、食事、健康、「あたりまえ」に「ふつう」に過ごすことがどんなにありがたいことか、「無事これ名馬なり」来年は午年です。いろんなことにチャレンジしながらも、平凡に一つ一つ積み上げていきたいと思います。今年も一年ありがとうございました。

グループホーム: 安藤恵子



ご利用者の皆様、ご家族の皆様、今年も色々なご縁を頂きありがとうございました。

失敗もたくさんいたしますが、ポジティブにとらえ「泊まりに行っても元気に笑って自宅に帰れる」をモットーに、私達ショートステイスタッフも努力していきたいと思います。来年も笑い声がたくさん聞けることを祈りながら・・・

ショートステイ: 岩下恵利子



いつも大変お世話になっております。一年が経つのもあっという間ですね。
来年も誠心誠意努力する所存です。皆様の暮らしやすさに繋がるよう、少しでも
サービスの向上に努めます。どうぞ遠慮なく、ご相談下さい。

居宅：平山となみ



○ デイケア

秋に行われる消防訓練を11月21日に行いました。
今回も出火元は厨房からと想定して、避難経路を確認
したうえで、スタッフによるデモンストレーションとして、
シーツにくるまっでの避難・車椅子に乗ったままの避難
・背中にかついでの避難など行いました。その後で
実際に避難をしていただき、無事に訓練を行う事がで
きました。



○ グループホーム

11月1日、鉾先医院グループホーム新館1階2階の
10周年記念を鉾先医院デイサービスにおいて行いまし
た。10周年のお祝いに、グループホーム新館1階ス
タッフ森口と新館2階スタッフ松嶋による連獅子を披露
させていただきました。練習のかいあって、皆さまに楽
しんでいただけたようでした。



○ デイサービス

10月も終わりに差し掛かると、さすがに肌寒かったの
ですが、琴海の西海町にケイトウの花がとても綺麗に
咲いていると聞きつけて、ちょっと見物に行っていきま

した。10分程車を走らせ、着いた場所には、一面に広がる鮮やかなケイトウの花、花、花！目が覚めるくらいにとっても綺麗でした。ご利用者の皆様もたいへん喜ばれていました。



○ ショートステイ

11月は、ご利用者様と一緒にケーキ作りをしました。材料切りの班、盛り付け班に分かれ作業を進めていきました。

ケーキが出来上がり、お待ちかねの試食タイム!! 「初めて作った。」「おいしかった!」とご利用者様、スタッフ共においしくいただきました。



11月12日(火)に日並の避難訓練を行いました。出火元は、ショートステイの洗濯室からという設定でした。グループホーム、ショートステイは夜間の想定で、デイサービスは昼間の想定で訓練に取り組みました。訓練とは言え、緊迫した雰囲気の中、ご利用者の皆様や入居者の皆様の救助を無事に終えることができました。日頃からの訓練が、いざという時に生かされると信じ、これからも年2回の避難訓練を続けて参ります。

☆ 年末年始の営業について ☆



★ 欽先医院デイケア・デイサービス・居宅介護支援センター★

12月28日(土) 通常通り営業

12月29日(日) ~ 1月3日(金) お休み

1月4日(土) 通常通り営業

